

# *Mueren al menos cuatro personas por ola de calor en Francia*

---



París, 30 junio (RHC) La ola de calor que azota Europa desde el pasado lunes dejó en Francia al menos cuatro personas fallecidas, según publica hoy la prensa local.

En su portal digital el diario Le Figaro se hace eco de un reporte del sábado de la prefectura del sureño departamento de Vaucluse sobre la muerte de un ciclista mientras practicaba la actividad en la zona montañosa de Montmirail.

Otras víctimas fatales ligadas a la canícula se produjeron en Cernay, en el oriental departamento de Alto Rin, donde el alcalde, Michel Sordi, informó el jueves acerca del fallecimiento de un anciano octogenario y de un obrero.

Ese mismo día, una persona perdió la vida en el noroccidental departamento de Ille y Vilaine, en la región de Bretaña, cuando trabajaba en un techo.

Más de 70 departamentos de Francia llegaron a estar bajo alerta naranja, la tercera en una escala de cuatro, y cuatro en el máximo nivel (rojo) ante las altas temperaturas, que en áreas del sur superaron los 45 grados centígrados un récord absoluto en suelo francés.

Llamados a no salir de casa, a hidratarse y a no practicar actividades físicas intensas han abundado por estos días en medio de la ola de calor procedente del Sahara, un fenómeno que pudiera convertirse en usual como resultado del cambio climático, advierten científicos.

De acuerdo con la ministra de Salud, Agnes Buzyn, el país está bien preparado para lidiar con la ola de calor, por lo que descartó un impacto similar al de hace 16 años, por la que murieron 15 mil seres humanos. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/194774-mueren-al-menos-cuatro-personas-por-ola-de-calor-en-francia>



**Radio Habana Cuba**